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O Vereador Marcelo Schroer, MDB, saudou a todos e disse que estão felizes, porque 
hoje entrou um projeto aqui na Câmara de emendas federais, que tiveram a grata 
satisfação de receber valores do deputado Alceu Moreira, do MDB, do deputado Pedro 
Westphalen, do PP, e do deputado Heitor Schuch, do PSDB. Falou que isso demonstra, 
podem ver, que são três partidos e acredita que esta é a forma de conseguir verbas e 
recursos para o município, é buscar em todos os setores e em todos os partidos. 
Salientou que isso faz com que o município cresça, faz com que o município consiga 
trazer valores e investir aqui no município, pois a arrecadação do município vai ter uma 
queda com base em tudo que já se falou sobre a Cooperativa Languiru, as enchentes, 
enfim, tudo que já foi comentado e falado aqui nesta tribuna e na Câmara de 
Vereadores. Comentou que também gostaria hoje de se despedir, pois vai ter outra 
função a partir do ano que vem, e deixar aqui o seu agradecimento a todos os colegas 
vereadores, porque foi um trabalho árduo e difícil em certos momentos, mas trabalharam 
pelo município de Colinas. Também deixou o agradecimento ao Fábio, a Andréia, 
porque foram momentos difíceis, mas que trabalharam em conjunto e conseguiram fazer 
o melhor para o nosso município. Disse aos novos vereadores eleitos, mencionando os 
vereadores que se reelegeram, Fabiel, Juliano, Odilo, aos vereadores suplentes 
presente, nesta Casa, que pretende fazer um trabalho em conjunto, de transparência e 
trazer para esta Casa projetos que possam realmente desenvolver o nosso município, 
com a ajuda de todos. Salientou que, quando fala isso, acho importantíssima a união, 
pois precisam trazer de volta a união do nosso povo, a união das pessoas, assim como 
temos esse projeto aqui, no qual tem três partidos que mandaram emendas para o 
nosso município. Afirmou querer, realmente, nos próximos anos poder enviar mais 
projetos desta forma, pedindo de antemão a todos os vereadores que se elegeram e os 
que se reelegeram, que busquem recursos a nível federal e a nível estadual, pois isso 
faz a diferença na hora de investir no município. Agradeceu a todos e desejou um ótimo 
Natal e um 2025 de muita paz e alegria. 


